

Danrem 082/CPYJ Dampingi Kas Koarmada II Tutup TMMD ke-116 Kab.Mojokerto

Basory Wijaya - MOJOKERTO.MATAPUBLIK.CO.ID

Jun 8, 2023 - 19:29



MOJOKERTO,– Upacara penutupan TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) ke-116 TA 2023 di wilayah Kodim 0815/Mojokerto oleh Laksamana Pertama TNI Andi Abdul Aziz, S.H., M.M (Kas Koarmada II), didampingi Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S. H.,M.M. bertempat di Lapangan Desa Randuharjo Kec. Pungging Kab. Mojokerto. Kamis (8/6/2023)



Dalam amanatnya Kas Koarmada II Laksamana Pertama TNI Andi Abdul Aziz, S.H., M.M , mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada pemerintah daerah, segenap elemen bangsa serta warga masyarakat yang selama ± satu bulan bersinergi dengan prajurit TNI bahu membahu menyelesaikan program TMMD reguler ke-116 sehingga Kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar, aman dan sukses.

"Pelihara terus semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI rakyat , Pelihara terus semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa dan Rawat hasil program TMMD ini agar manfaatnya dapat dirasakan dan dinikmati oleh warga masyarakat, serta terima kasih Kepada para prajurit yang tergabung dalam satgas TMMD atas semangat serta dedikasinya dalam membantu masyarakat melalui program ini".Ujarnya.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M Menyampaikan bahwa kegiatan TMMD Reguler ke-116 tahun 2023 ini bertujuan membantu pemerintah dalam pemerataan pembangunan nasional dan menumbuhkan kembali semangat gotong royong, serta memperkuat kemanunggalan TNI dengan rakyat serta Sinergi Lintas Sektoral guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Ungkap Danrem

Acara dilanjutkan penandatanganan dan penyerahan naskah hasil kegiatan TMMD, peresmian rehap SDN Randuarjo II, yang ditandai pengguntingan pita oleh Kas Koarmada II Laksamana Pertama TNI Andi Abdul Aziz, S.H., M.M., peresmian pengecoran Jalan Lingkungan Dsn. Kamotan Wetan oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S. H.,M.M., peresmian rehap Mushola Hidayatulloh Dsn. Arjosari, oleh Bupati Mojokerto dr. Hj. Ikfina Fahmawati, M.Si, serta di lanjutkan pemberian Bansos kepada Warga masyarakat Ds Randuharjo.

Turut hadir dalam kegiatan,
Kolonel Inf Yudo Wasono staf ahli bidang OMSP Pangdam V/Brw, Kolonel Mar Ainur Rofiq LO AL Dam V/Brw, Kolonel Laut-P Heri Prihartanto Aspotmar Koarmada II, Letkol Inf M. Iqbal Prihanta Yudha. SE Dandim 0815/Mojokerto) selaku Dansatgas TMMD, Letkol Inf Hasan Dasuki Pabandya Puanter Dam V/Brw, Bupati Mojokerto dr. Hj. Ikfina Fahmawati, M.Si beserta Tamu undangan lainnya. (Penrem CPYJ)